



CESFAM San Manuel implementa servicio de Telesalud

Con el objetivo de mejorar el acceso a la atención médica de sus usuarios y enfrentar las barreras geográficas, de movilidad y de tiempo, el CESFAM San Manuel estrenó el innovador Servicio de Telesalud, una herramienta que permite a los pacientes recibir orientación y atención médica sin la necesidad de trasladarse al centro de salud.

La telesalud, también conocida como telemedicina, utiliza tecnologías de la comunicación como videollamadas, llamadas telefónicas o plataformas digitales seguras para conectar a pacientes con profesionales de la salud desde la comodidad de su hogar, a través de computadores o teléfonos inteligentes.

Entre los principales beneficios de este servicio destacan: Consultas médicas a distancia el cual permite realizar controles, orientaciones y derivaciones con profesionales médicos, enfermeros o matronas sin requerir presencia física, seguimiento de la salud, con la que los pacientes pueden compartir información como signos vitales o evolución de tratamientos,

manteniendo una supervisión continua.

Asimismo, contarán con acceso a especialistas que facilitará el contacto con profesionales que no se encuentran disponibles en la comuna, apoyo educativo y emocional que ofrecerá orientación sobre el manejo de enfermedades crónicas y hábitos saludables mediante plataformas digitales.

Es importante destacar que el servicio está pensado especialmente para personas con movilidad reducida, adultos mayores, pacientes crónicos y habitantes de sectores rurales o de difícil acceso.

Además, es una herramienta clave para la detección precoz de enfermedades y la implementación de medidas preventivas, fortaleciendo así el enfoque de salud comunitaria.

A la ceremonia de puesta en marcha asistió la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, el director de Salud de la Corporación Municipal, Marcelo Cárdenas, directivos del CESFAM San Manuel, entre otros, los que destacaron este importante avance.

Desde el CESFAM San Manuel se invita a las y los usuarios a informarse y hacer uso de esta modalidad, que busca hacer más accesible, oportuna y eficiente la atención primaria de salud. Para más información sobre cómo



acceder al servicio de telesalud, las personas pueden acercarse directamente al CESFAM o llamar al número de contacto disponible en sus

redes sociales y página web.